



校長室便り 第3号

# みのしま

令和2年8月24日

有田市立箕島小学校

## 令和2年7月豪雨被災地への義援金募金活動に

ご協力いただきありがとうございました。

本校児童会では、去る7月27日（月）～8月6日（木）の間、学校や地元スーパーの店頭等で、令和2年7月豪雨被災地に送る義援金を集めるための募金活動を行いました。

皆様方の温かいご支援、ご協力の結果、上記期間中に110,361円の募金を集めることができました。集められた義援金は産経新聞社を通して令和2年7月豪雨被災地に送らせていただきます。皆様、ご協力の程、本当にありがとうございました。



## 2学期始業式（8/24）校長講話概要

今年は例年になく短い16日間の夏休みが終わりました。みなさん楽しい充実した夏休みを過ごせましたか。今日から2学期がスタートします。心と体を夏休みモードから学校モードに早く切り替えてください。

2学期は1年間の中で最も長い学期です。今年は新型コロナウイルス感染症の影響で運動会、音楽会という大きな行事はありませんが、各教科で勉強する内容が1年間の中でもっとも多く忙しい学期であるということに変わりはありません。みなさん頑張ってください。人は、忙しい時は心に余裕がなくなりやすくなります。そんなときに限って、友達と意見の違いからけんかになったりトラブルになったりすることがよく起こります。皆さん十分に気をつけてください。とにかく、大変忙しい2学期ですが、新型コロナウイルス感染症予防にも気をつけながら、友達と仲良く理解しあい協力しあい頑張る多くの困難を乗り越えてください。

そして今よりももっと大きく成長してください。2学期の終業式には皆さんが今よりももっと「かしこく」「やさしく」「たくましく」成長した姿を見せてくれることを期待しています。それでは皆さん、2学期も一緒に頑張りましょう。



## ☆☆☆お知らせ☆☆☆

この度、本校では株式会社上野山塗工所様（有田市箕島）と大日本塗料株式会社様のご厚意で、理科室、理科準備室の壁を全面抗ウイルス塗料で塗り直していただきました。理科室、理科準備室の壁が見違えるようにきれいになったことは言うまでもなく、使用した塗料が光触媒方式の抗菌・抗ウイルス・消臭塗料で、今大変心配している新型コロナウイルス感染症への感染予防にも大変有益であると考えています。

